
令和２年度 学校をより良くするためのアンケート（保護者様記述） 

 保護者様の御意見 今後の学校の取組等 

学
校
行
事
・
新
型
コ
ロ
ナ
対
応
等 

○新型コロナウイルス感染拡大防止に関すること 

・授業参観や学校行事に参加する機会が減った。リモートや

録画で学校生活をみることができれば安心できる。 

・教室・校内でできる行事を取り組んでほしい。 

・今年度は交流がらみの行事が少なくて残念。多数が集まら

ずして交流ができるようなイベントなどあるといい。 

○学校行事について 

・マラソン大会、または走ることを促してほしい。 

・登山や遠足を秋などの気候のいい時にしてはどうか。 

○新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組に

ついては、今年度は保護者様のご理解とご協力

をいただき、誠にありがとうございました。 

○来年度も新型コロナの感染状況をふまえ、安

全・安心を最優先にして、学校行事・授業参

観・体つくりの取組について計画をしていきま

す。 

授
業
や
学
級
で
の
取
組
に
つ
い
て 

○いつも児童一人一人に合わせた対応をしていただきありが

とうございます。 

○学校での様子や気になる点などがある場合は、連絡帳など

で報告をしてもらうと分かりやすい。 

 

 

 

 

○工作や図工（作品づくり）の機会が多いように感じる。材

料集めに苦労するし、家庭の負担が大きい。 

 

 

○「成績二期制」は理解しているが、冬休み前に学習面での

理解度・生活面等の問題点をアドバイスいただければと思う。

冬休みや 3学期に早めに対応できる。 

 

 

 

 

○いじめのない学校であってほしい。色んな友達と仲良くな

るきっかけになるような働きかけをもっとしてほしい。 

 

○学校での様子について、気になることがある

場合には、担任から連絡帳やお電話にてご家庭

に連絡をさせていただいています。ご家庭で気

になる事がございましたら、遠慮なく担任等に

お知らせいただけるとありがたいです。児童の

成長をご家庭と連携しながら支え励ましていき

たいと考えておりますので、今後ともよろしく

お願いいたします。 

○図工授業の材料等の準備ありがとうございま

す。年間計画に沿って授業を設定しています。図

工の材料セットを購入させていただく場合もあ

りますが、身近な材料を使った授業の場合は、ご

家庭に御協力をお願いしています。 

○今年度は、２学期末の学級懇談会を新型コロ

ナの感染状況をふまえ中止とし、各学年（学級）

からのプリントで生活面・学習面の様子をお伝

えいたしました。来年度については、夏休み中の

個人懇談、２・３学期末の学級懇談を計画してい

ますので、学校の様子を詳しくお伝えできれば

と考えています。 

○自他を認め、尊重する態度を育てるために、

「あいさつ運動」や「児童の頑張りや活躍の紹

介」を継続していきます。道徳で友達の大切さを

学んだり、学級活動では仲間づくり活動を仕組

んだりしながら、仲間意識を高めていきます。 



給
食 

○縦割り給食もあるといい。  ○今年度も縦割り給食を計画していましたが、

コロナ対応のためやむを得ず中止といたしまし

た。今後の感染状況を踏まえて検討していきま

す。 

施
設
・
設
備 

○学校のトイレが古くて汚い。トイレを新しくしてほしい。 

 

○屋外トイレの改修については令和３年度予算

要求中です。なお、屋内・屋外トイレについては

年１回、業者清掃を行っています。 

地
域
で
の
様
子 

○通学路に立っている時あいさつをしても、半分くらいは返

ってこない。学校内だけでなく外でも地域の人にも自然とあ

いさつできるようになってほしい。 

○全校で「あいさつ運動」に取り組んでいます。

気持ちのよいあいさつができるよう今後も指導

を継続します。また全校や各学級でもあいさつ

の大切さを指導しているところです。 

ご
家
庭
で
の
様
子
に
つ
い
て 

○通信機器を使ってのトラブル 

・スマホ、タブレットを見る時間がえた。家庭でルールを作

っているけど守れない。 

・ネットゲーム中の暴言が気になるので注意している。 

・トラブルが多い。家庭への注意喚起を目に付く形で行って

ほしい。 

○学校に行き始めて自ら「お手伝いをしたい」と言うように

なりました。 

○前は読書が苦手だったが、よく本を読むようになった。 

○家の中でのルールを決めていて、それを守っていればその

他の事はあまり口出ししない様にして、自分で考えて行動言

動する様にしていますが、先生や友達のおかげで、自立して

きたなと感じている。 

○ゲーム機やタブレット・スマホ等のアンケー

ト結果を、随時「学校だより」でお知らせしてい

るところです。 

○情報モラルについて各学年の発達段階に応じ

て指導をしています。 

○ご家庭で通信機器を利用する場合の約束事

を、再度ご確認いただき、どのような遊びをして

いるか見守りや声かけ等をお願いします。 

○ご家庭での読書の声かけ等、ありがとうござ

います。また、いろいろな約束をもとに関わりを

もってもらい、ほめ、認める等、子ども達の自信

を今後も高めてもらいたいと思っています。 

Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動 

○時代の流れに合わせて、PTA活動をもっと簡素化（縮小）し

てほしい。 

 

○PTA企画委員会で、左記のような意見も参考に

しながら、来年度の活動について検討していき

ます。 

そ
の
他 

○制服について 

・男女別の制服ではなく共通の制服があればなと思います 

・服装（制服）や髪型のルールをもっとフランクにしてほし

い。（例：性別問わずズボン OKなど） 

○学校が遠い地区なので朝 7時に家を出ている。学校には、

7：50 ごろ着いているようだが、もう少し学校に遅くついて

もよいのではないか。 

○制服については、現時点で変更・見直しの予定

はありませんが、子ども達の実態を踏まえて、今

後、検討すべきか考えていきたいと思います。 

※中学校では検討に入る予定です。 

○朝の登校開始時間は、子ども達の安全のため、

働き方改革の一環として７時４０分から８時頃

までに学校に着くようにお願いしています。始

業は８：１５ですので、それまでには準備をすま

せ着席しておくように指導しています。 

 


